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決議事項

なし

報告事項

１．JFA第１４回フットボールカンファレンス開催地立候補状況の件

7月19日、JFAより2名が来県し、県民会館、ANA、オーバードの大ホール、中ホールを視察した。
9月の理事会で開催地が決定される。

２．JFA施設整備助成の臨時対応の件

JFAが施設整備助成の臨時対応の要項を7月理事会で決定したので、富山県と高岡市に制度を説明した。この
後、他市にも説明し活用をお願いする。県全体での助成上限は1億円となっている。

３．アンチ・ドーピング教育の件

今年の国体から選手、監督、本部役員などに対してアンチ・ドーピング教育が義務化された。競技団体の研
修会は国体用の研修会として認められる。
医学委員会としては、スポーツにおいてアンチ・ドーピングの知識は必要で、国体の義務化にかかわらず、
来年から毎年ドーピング研修会を協会として進めていきたいと考えている。新チームが立ちあがった時点で
機会を設けられればと思っている。

４．ウエンブリーフットボール富山からの協力名義申請の件

ウエンブリーフットボール富山が不要なサッカー用品を集め、スポーツ用品が足りない国に送る活動につい
て、協会へ協力名義の申請があり、認めた。

５．種別委員会活動報告の件

・第1種・社会人
社会人連盟は理事会を開き今週末の県リーグ戦の中止を決めた。予備日で対応する。中止するとしばらく試
合がない日程になっている。この猛暑では飲水をとってもきつい。
先週、福井で全国社会人サッカー大会北信越大会があった。新庄クラブは代表権獲得ならず、アルティスタ
と新潟医療福祉大学が北信越代表として全国大会に行く。全国クラブ選手権はJOGANJI富山が優勝し、8月の
北信越大会に出場する。

・第1種・大学高専
6月17日、24日に総理大臣杯があり、新潟医療福祉大学が優勝した。
県総合の芝生広場では規定の長さがとれない。試合会場として使用する時は気をつけなければいけない。
7月17日に北信越高専大会があり、高専本郷は2回戦に進出したが、長岡高専に負けた。

・第3種委員会
中学選手権大会があり、1位は速星、2位は呉羽となった。北信越で2位までに入れば香川での全国に出場す
る。

・第4種委員会
7月8日、9日にほくでんカップがあり、富山の地区トレとカターレ単独チームが優勝した。



・クラブユース委員会
U18全日本フットサル選手権全国大会にヴィエントが出場する。高校のサッカー部に選手を借りながらフッ
トサル登録をしているチームだが、全国大会へは高校のサッカー部の選手を出場させることができなかっ
た。専門でないだけに苦しいところがある。サッカーのエリートもフットサルで全国で活躍してもらいたい
とJFAも言っている。改善していきたい。

・シニア委員会
全国大会につながる大会が4つある。7月22日、23日のＯ40北信越大会では、富一ふじの会は全国出場できな
かった。10月にＯ60、Ｏ70があるので期待している。

・フットサル委員会
6月中旬のU18北信越でVIENTOが2位になり、来週からの全国に出場する。今週末、U12北信越大会が実施され
る。

・市町村委員会
県体2部が開催された。当日は大雨警報等が出ていたが、一般4チーム、シニア4チームと参加チームが少な
い中で協力していただき、無事に終えられた。コロナの影響もあり参加チームも減ってきている。日曜日の
ナイターでの開催も厳しいのかなと思う。

・審判委員会
3級から2級への昇級が1名、松谷みゆ氏が女子で昇級。高校部活動で活動していたが、現在大学1年生で先週
2級昇級が認められた。3級昇級審査は順調に進んでいる。

・技術委員会
技術では現在、北信越国体に力を注いでいる。8月にGKレベル1研修会を予定。フットボールカンファレンス
富山を来年の2月3日、4日で開催する方向で検討している。

・医学委員会
アンチ・ドーピングについてだが、スポーツ指導者がサプリを推奨していたりしている。本当に大丈夫なの
かはわからないので、皆さんが指導する場合には適切に対応してもらいたい。日本代表もチームとしてサプ
リを提供していたが今は出していない。自己責任としている。
熱中症対策として、大会運営では普段より多めに水や氷を準備していただきたい。

・事業実施委員会
天皇杯を無事に終えられた。9月から次年度の県選手権が始まる。シードはカターレ富山、富山新庄、エヌ
スタイル、富山大学となっている。

・施設委員会
今年の4月にJリーグへ行って、スタジアムについての勉強をしてきた。富山は客席をカバーする屋根の部分
が基準を大きく満たしていない。また、7月に長野Uスタを視察し、J基準の基本的な作り、芝生の管理など
を学んだ。別の団体で北九州のミクニワールドスタジアムを視察した。つくりは似ているがホスピタリティ
の部分が、地方によって工夫がされていた。富山でも富山なりの夢のあるものができたらと思っている。

・インクルーシブ委員会
9月16日からのアミザーデサッカーでは、熱中症対策をしっかりして行いたい。

・グラスルーツ委員会
7月29日にU6イベントを実施する。基本的には4年生までのイベントやスクール、協力をお願いしたい。


